

Wohnen in Gemeinschaft immer beliebter

FREISTADT – Mit dem auf drei Jahre angelegten Projekt „Neues Wohnen in Gemeinschaft“ will die Leader-Region Mühlviertler Kernland das Bewusstsein dafür schärfen, wie wichtig es ist, sich rechtzeitig Gedanken über das Leben und Wohnen in Zukunft so machen. Eine Antwort könnte gemeinschaftliches Wohnen sein, für das im Bezirk Freistadt das Interesse steigt. So wurde in Tragwein bereits ein Projekt umgesetzt, in Lasberg ist ein Vorhaben in Umsetzung, Planungsarbeiten werden in Freistadt und in Windhaag heuer bzw. kommenden Jahr gestartet. Weil die Realisierung von Gemeinschaftswohnprojekten vielfach noch an Ängsten, Unsicherheiten und falschen Vorstellungen von generationenübergreifendem Wohnen scheitert, bietet sich die Arbeitsgruppe „Neues Wohnen in Gemeinschaft“ als Anlaufstelle für Interessierte und Ideenträger an. Zudem werden Projekt von der Idee bis zur Umsetzung begleitet. Info unter Tel. 07942/75111 oder unter wohnen@leader-kernland.at „Neues Wohnen in Gemeinschaft“ wird auch in der nächsten Förderperiode ab Mitte 2022 ein Schwerpunkt der Regionalentwicklung im Mühlviertler Kernland sein“, sagt Leader-Managerin Conny Wernitznig.